



Previo al inicio de sesión, diputados chocan por iniciativa de la Guardia Nacional

Aun cuando la sesión ordinaria en la Cámara de Diputados no ha comenzado por un retraso de más de dos horas, la confrontación entre legisladores ya se desató debido a que se prevé que Morena suba al pleno la iniciativa para que la Guardia Nacional se adhiera a la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), y ésta sea aprobada en "fast track".



El coordinador del PRD en San Lázaro, Luis Espinoza Cházaro, advirtió que se presentarán las reservas que sean necesarias, pues mencionó que los legisladores de su bancada tienen la intención de “subir a desenmascarar, a clarificar la posición de nuestro partido y nuestra coalición para que no se malinforme”.

No obstante, indicó que hay aspectos que ya se encuentran analizando junto al PAN y el PRI, pues consideran que hay puntos de la iniciativa que “pudieran no tener por qué ser votados en contra”, como las modificaciones que propone en la Ley de Ascensos y Recompensas del Ejército y Fuerza Aérea Mexicanos.

El perredista opinó que de darse hoy, este proceso sería “muy atropellado” y que lo único que busca es “darle gusto por parte de los legisladores de Morena al Presidente de la República”.

En tanto, el coordinador de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, afirmó que en la Junta de Coordinación Política se determinó “una ruta de allanamiento legislativo” para que se le dispensen los trámites a la iniciativa, es decir, que no se analice y dictamine en comisiones para que sea avalada.

“Yo he denunciado sistemáticamente cómo actúa la Junta de Coordinación Política, de hecho, vamos a pedir que le cambien el nombre a la Cámara y se llame Honorable Oficialía de Partes de la Unión, porque es increíble el nivel de servilismo”, dijo.

Luego de promover un amparo ante el Poder Judicial para frenar el proceso legislativo, por considerar que no tiene un fin constitucionalmente válido y que no generará cambios en la vida de los mexicanos.

En tanto, la bancada de Morena aseguró que la iniciativa no es un “albazo” ni buscará militarizar al país.